

人権教育だより

笑門来福

第3号 5月24日発行



注目
しよう！！

ヘイトスピーチ対策法

今開かれている国会で、「ヘイトスピーチ対策法」が成立する見込みとなりました。

ヘイトスピーチとは・・・

特定の人種や民族、宗教などの少数者に対して、暴力や差別をあおったり、おとしめたりする侮蔑的な表現のこと。差別的憎悪表現とも呼ぶ。

この法律は、「適法に居住する在日外国人や子孫」に対するヘイトスピーチの排除を国の責務とし、相談体制の整備や啓発を推進するためのものです。まだまだ改善に向けて議論の余地がありそうですが、高校生の皆さんも関心をもって見守ってください。

ただ、在日外国人だけに限らず、相手が誰であっても、表現の自由は保障されているとしても、何を言っても許されるものではありません。人に対して憎悪の感情をむき出しにすることは醜いことだし、そこからは何も生まれません。

「笑う門には福来たる」・・・人とは笑顔で繋がりたいものです。



中勢高校生友の会

新入生歓迎会のお知らせ

中勢地区の高校生が集まって、人権について語り合い、共に活動する「中勢高校生友の会」では、新しい仲間を募集中です。

少し興味がある人は、様子を見るだけでもいいので、一度、参加してみませんか??

日時: 6月9日(木) 16:30～

(津東は7限目がありますので、少し遅れて参加します。)

場所: 津商業高校

参加してみたい人は、人権教育室まで。